
                                                                      

 

Assemblée générale du 10 décembre 2022 – Rapport 2022 

 

Bonjour à toutes et tous, je vais essayer de ne pas être trop long dans mon rapport et être le plus 

clair et précis possible. 

L’obligation d’élaborer un projet associatif pour 2023 va amener le comité régional à définir ses 

orientations et ses axes de travail pour les 2 années restantes de l’Olympiade. 

Le plan Fédéral « Tous en selle pour 2024» sera sans aucun doute notre support afin d’être en phase 

avec les 11 axes et de ses 50 mesures définis par notre fédération. Ce projet associatif une fois 

élaboré sera transmis aux clubs et vous pourrez ainsi connaitre et suivre les objectifs fixés par notre 

comité. 

 

 Institut Régional de Formation   

 

Module accueil :   65  personnes ont validé le module accueil qui constitue l’entrée en formation. 

14 personnes ont validée la formation « Educateur Fédéral Route – Piste » 

9 personnes ont obtenu le diplôme « Animateur Fédéral » 

Il y a plusieurs sessions de recyclage afin qu’un maximum de personnes puissent conserver leur 

diplôme et puissent continuer à officier. 

Le calendrier de formation pour le début d’année 2022‐2023 est en ligne.  

Les inscriptions pour les formations « éducateur Route/Piste » ;  « éducateur VTT »et » animateur 

fédéral »  sont ouvertes et il reste des places. 

Merci à Anthony Malenfant, Jean Pierre Leger, Philippe Courbe, Fabien Voisin, Victor Collet  pour leur 

investissement respectif sur les formations passées et futures. 



 

 Savoir rouler à vélo    

Les enjeux du "Savoir Rouler à vélo" 

« Le Savoir Rouler à Vélo » permet aux enfants de bénéficier des apprentissages nécessaires à une 
réelle autonomie à vélo pour l’entrée au collège. 
 
En 10 heures, le "Savoir Rouler" à Vélo permet aux enfants de 6 à 11 ans de : 

 Devenir autonome à vélo, 
 Pratiquer quotidiennement une activité physique, 
 Se déplacer de manière écologique et économique 

Des formations gratuites sont mises en place par la DRAJES et le dispositif est abordé sur la formation 

Animateur fédéral. 

J’incite les clubs à délivrer les attestations SRAV pour vos benjamins et benjamines  en suivant les 

instructions que vous retrouverez sur le site du SRAV https://savoirrouleravelo.fr/intervenant/ 

OU sur le site de la fédération  

https://www.ffc.fr/pratiquer/jeunesse/systeme‐de‐validation‐du‐srav/ 

 Différentes labellisation des clubs  FFC  
Tous les clubs peuvent prétendre et candidater pour obtenir les différents labels cités 

ci‐dessous :  

 

 Label EFC : 

 Baby Vélo 

 Ecole Française de Cyclisme 

 Club compétition 

 

 Cyclisme santé en pédaler bien être 

 Terre de Cyclisme 

 Team Piste  

 Team Cyclocross FFC – UCI 

 DN ou Team de Marque VTT 

 Structure Nationale  ROUTE 

 Sites VTT/FFC  

 Espaces cyclosport 



 Dossiers ANS               

La prochaine campagne va être lancée au printemps 2023,  j’incite, d’ores et déjà, les clubs à 

préparer des actions en suivant les notes de cadrage élaborer par l’ANS et la fédération. Je conseille 

vivement d’assister au visioconférences ou réunions mises en place par la DRAJES, les SDJES, le 

CROS , les CDOS. La commission régionale est composée de personnes objectives et est en place pour 

aider et aiguiller les clubs dans leurs démarches. Christine Baroche est la responsable de cette 

commission et est épaulée dans sa tâche par 2 salariés du comité régional Sébastien Colard 

(Responsable administratif et financier) et moi‐même Manager Technique Territoriale. Notre équipe 

correspond à la composition idéale et imposer par la commission ANS de la FFC. Contrairement à des 

idées reçues notre commission est en place pour vérifier,  apporter un avis et soutenir les clubs.  Le 

soutien des clubs est la vocation des élu‐es et des salariés du comité régional. Je comprends 

totalement la déception des clubs dont les dossiers ANS ne reçoivent pas de soutien financier mais il 

faut comprendre que seule la commission ANS nationale de la FFC décide de la recevabilité ou non 

des dossiers. Je rappelle par la même occasion l’importance d’utiliser les sommes attribuées pour les 

actions présentées lors des demandes. Dans le cas contraire l’ANS demandera le remboursement de 

ces sommes. Le total des demandes 2022 toutes structures confondues s’élève à 4,2 millions alors 

que l’enveloppe allouée à la FFC  par l’ANS est de 1 million 300 milles. 

 

 Equipe technique régionale  

L’année sportive 2022 a été très riche et appréciée après ces années COVID qui sont venues 

perturbées les calendriers et empêchées l’organisation des compétitions. 

Nous avons pu déplacé un maximum de coureur‐es et ainsi représenter les couleurs Normandes au 

niveau national et international. 

Bilan 2022 chiffré : 

278  coureur.es déplacé.es sur 72 jours sur toutes disciplines et  compétitions  

Coûts des déplacements : 114 444 euros en 2021 et 151 200 en 2022 

Je ne reviendrai pas sur les excellents résultats qui ont été précédemment cités. Je tiens 

personnellement à féliciter toutes les coureures et coureurs pour ces belles performances et j’en 

profite pour féliciter les dirigeants clubs et les membres de l’ETR qui ont collaboré à ces magnifiques 

résultats. 

 

 



 Informations MTT        

 

Les informations que je diffuse sont à consulter dans l’onglet CTR/ETR/Equipe de Normandie du site 

du comité régional. 

Vous pourrez trouver dans cette page les différents calendriers (compétitions, formations, stage), les 

sélections les critères de sélections et les informations de la DTN. 

Vous pouvez également suivre toute l’actualité et les résultats du Pôle Espoir de Caen du CESU  de 

Caen composés de 12 athlètes dont 2 filles sur notre tweeter @PoleCaen .  La marraine cette année 

est Eglantine et la présentation de la promotion s’est effectuée le 10 novembre 2022. 

3 membres du pôle ont été médaillé‐es d’argent du relais mixte Bunel Marion, Lozouet Leandre et 

Eglantine Rayer. 

Eglantine et Léandre ont tous les 2 participé aux championnats d’Europe au Portugal et aux 

championnats du monde Australie. Félicitations à Eglantine Rayer pour son titre de championne de 

France du clm pour la 2ème année consécutive, pour son titre sur toute et sa médaille d’argent au clm 

au championnat d’Europe qui s’est déroulé au Portugal et surtout pour sa médaille d’Argent au 

championnat  du monde disputé en Australie.  

Je lui souhaite la plus belle des carrières dans les rangs professionnels qu’elle rejoindra au sein de la 

Team DSM en janvier 2023. 

Je remercie, sincèrement, Bernard Sineux qui m’a permis d’assister aux championnats du monde en 

Australie et vivre tous ces moments magiques et inoubliables.  

Enfin je voulais remercier mes collègues, Catherine, Annie, Anthony et Sébastien pour leurs 

collaborations au quotidien. Je profite également de l’occasion pour souhaiter une longue et belle 

retraite à Pascale Anquetil avec qui j’ai apprécié travailler ces nombreuses années. 

 

Merci pour votre attention David LOUVET 


